



Congregación  
de Hermanas de la Caridad  
de Santa Ana

Residencia Generalicia  
C/ Madre Rafols, 13  
50004 Zaragoza (España)  
Teléf. 976 43 54 22  
[caridadstana.gen@confer.es](mailto:caridadstana.gen@confer.es)  
[www.chcsa.org](http://www.chcsa.org)

Zaragoza (España), 21 de julio de 2025

## A TODAS LAS HERMANAS DE LA CONGREGACIÓN Y LAICOS DE LA FAMILIA SANTA ANA

*Esta Congregación de la Caridad elige...  
en especiales Padres y abogados defensores y titulares de la Hermandad,  
a San Joaquín y a Santa Ana,  
que tanto se esmeraron en socorrer necesidades.  
- Const. 1805, Cap. 1º (2) -*

*En las arrugas de los rostros de los hombres y las mujeres mayores  
pueden leerse las esperanzas de toda una vida.*

*Son signos de bendición, de trabajo,  
de una vida que se ofrece y de una esperanza que se vive.*

*- Papa Francisco -*

Queridas Hermanas y Laicos de la Familia Santa Ana:

Nuestra Familia está en Fiesta, fiesta que nos une en un mismo sentir y en una misma celebración.

Celebramos a nuestros Patronos, los Santos Joaquín y Ana, padres de la Virgen María y patronos también de los abuelos. Celebramos la fe y la esperanza que vivieron en familia. Fueron personas de profunda fe y confianza en la promesa de Dios. En su familia se fue construyendo el futuro de un pueblo, de la humanidad entera.

Ellos transmitieron a su hija su experiencia de vida y sabiduría, e hicieron posible que María acogiese en su seno al Hijo de Dios y lo ofreciera al mundo. Como Ella, sigamos acogiéndolos y aprendiendo de ellos, dejando que sean para nosotros fuente de inspiración, modelo de entrega, de confianza y de fe profunda en el Dios de la vida.

“Los abuelos son depositarios y con frecuencia testimonio de los valores fundamentales de la vida”, expresaba el Papa Benedicto XVI. Que esta fiesta nos ayude, personal y comunitariamente, a mirar a los mayores y acogerlos como don en nuestras Comunidades, nuestras familias, nuestras tareas y nuestro entorno.

Como decía el Papa Francisco, “para avanzar hacia el futuro, es necesario el pasado”. Estoy convencida de que, entre generaciones, hay mayor comunión, comunicación y vínculo de lo que podemos imaginar. Somos parte de un todo y esto nos une con la humanidad entera, de ayer, de hoy y de mañana.

En nombre de todos los Capitulares (Hermanas y Laicos) os hago llegar nuestro mejor deseo de que la fiesta de Santa Ana y San Joaquín sea, para todos, un día feliz, en el que el encuentro y la alegría estrechen nuestros lazos y potencien un clima cálido de “familia en fiesta”.

Seguimos en Capítulo, en un ambiente de oración, de silencio interior, de presencia del Espíritu que nos envuelve y nos mantiene en actitud serena y esperanzada, porque Dios está con nosotros.

Aprovecho esta ocasión para daros las gracias por vuestras felicitaciones y por todas las muestras de cariño, cercanía y agradecimiento que nos estáis haciendo llegar en estos días, tanto al equipo de gobierno anterior como al presente.

Un abrazo para cada uno junto con nuestra oración,

**Nota importante:** Los días 24, 25 y 26 de julio, a las 7 de la tarde, celebraremos en la Capilla de la Casa General las Eucaristías del Triduo en honor a nuestros Santos Patronos. Todos los que queráis y podáis acompañarnos seréis muy bienvenidos.

La Eucaristía del día 26 será retransmitida por Facebook *Hcsa Cgeneral* y YouTube Consejo General HCSA.